

Point 28 :CHAPITRE PRIEURAL du 20 avril 2024

Dieu désire-t-il ?

La règle maçonnique du RER ajoute cette précision « Dieu pouvant se suffire à lui-même daigne se communiquer aux hommes. Rapproche toi de ce modèle infini. »

« Ne pensez pas que je sois venu abolir la loi ou les prophètes. Je ne suis pas venu abolir mais parfaire. »

« Dieu, Saint, Père tout puissant, Dieu éternel qui seul ordonnez toutes choses et les disposer comme il convient, c'est pour que la justice ait, ici-bas, un appui »

Depuis toujours, l'humanité a cherché à comprendre la relation complexe entre l'homme et le divin. L'une des questions les plus profondes qui se pose est celle-ci : Dieu désire-t-il ? Cette question suscite un débat intellectuel et spirituel ininterrompu. Après tout, si Dieu est parfait, pourquoi aurait-il besoin ou désirait-t-il quoi que ce soit ?

Pour beaucoup de gens, Dieu est considéré comme une entité toute puissante et éternelle dépourvue de désir et de besoin.

Une perspective commune est que Dieu désire le bien-être et la prospérité de toute création, et une autre perspective consiste à envisager que le désir divin est lié à l'évolution spirituelle de l'homme.

En effet, Dieu est esprit et à ce titre ne possède pas de forme visible ou matérielle. Il semble évident que l'intention de Dieu dans le choix soit de permettre une relation, une communication avec ses créatures.

C'est un désir de rédemption et de salut pour l'humanité, il est inscrit dans le cœur de l'homme car l'homme est créé par Dieu et pour Dieu.

Cette question nous conduit à réfléchir profondément sur la nature de la divinité, sur la relation entre l'homme et Dieu ainsi que sur notre propre quête de sens et de spiritualité. Ainsi que la croyance en une puissance supérieure et sur notre compréhension de cette puissance. Cette question peut être interprétée comme un appel à l'action nous rappelant de travailler continuellement à l'accomplissement de la volonté divine.

Blaise Pascal a dit : « il y a dans le cœur de chaque homme un vide en forme de Dieu, ce qui souligne que, de par la volonté de notre créateur, nous sommes faits pour accueillir la présence de Dieu en nous, pour vivre notre vie d'homme